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Senhora Presidente, 

Os vereadores que subscrevem a presente Indicação, na forma 

regimental, requerem o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, 

para que através do setor competente, estude a possibilidade de dividir os atendimentos 

nos postos de saúde, de modo a ofertar atendimento único e especializado para a Covid-

19 no posto de saúde do Bairro Jaroseski e retornar com os atendimentos gerais no 

posto de saúde Central. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É notória a existência de diversas doenças que acometem os 

seres humanos e que precisam do devido acompanhamento, consultas e exames de 

rotina para prevenção e manutenção do seu estado de equilíbrio. 

 

Assim como da dependência de grande parte dos munícipes pela 

saúde pública, ofertada pelos atendimentos nos postos de saúde. 

 

Ocorre que, até a presente data, todos os postos de saúde do 

município estão focados para o atendimento exclusivo do novo Corona vírus, sendo 

feitos atendimentos apenas em casos de emergência e presença de alguns sintomas, 

situação que causa dificuldade para a busca pelo atendimento de saúde. 

 

Deste modo, a presente Indicação tem como objetivo indicar a 

divisão dos atendimentos nos postos de saúde, de modo que o posto do Bairro Jaroseski 



ofereça atendimento único e especializado para casos de Covid-19 e o posto de saúde 

Central com retorno aos atendimentos e agendamentos gerais de saúde, que ainda 

durante a pandemia necessitam de atenção e cuidados. 

Além da necessidade de tratamento aos munícipes a divisão 

evitaria a aglomeração de pessoas infectadas com não infectadas, bem como a 

proliferação da doença, disporia de um local de fácil acesso e específico para a Covid-

19 e garantiria atendimento a todos que necessitam e não se encontram em quadro de 

Covid nem de emergência, mas que precisam de acompanhamento. 

 

Tendo em vista a significativa baixa do número de casos no 

município, tal estudo e viabilização se torna de grande valia, promovendo a todos o 

acesso à saúde pública.  

 

Salão Nobre Prefeito Ângelo Bedin, 

Descanso – SC, 06 de abril de 2021. 
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